

Erythrina herbacea L.

Mexikanischer Korallenstrauch

Nutzung	Verwendung
Pflanze komplett	bei den amerikanischen Ureinwohnern vielfach medizinisch genutzt (je nach Nation und Ort unterschiedlich)
Wurzeln	Creek-Frauen verwendeten einen Aufguss gegen Darmschmerzen die Seminolen verwendeten einen Wurzelextrakt bei Verdauungsproblemen
Holz	
Zweige	
Rinde	die Seminolen verwendeten Extrakte aus der inneren Rinde als äußeres Einreibungsmittel bei rheumatischen Erkrankungen in Mexiko wird aus der Rinde ein Fischgift hergestellt
Blätter	die Choctaw verwendeten eine Abkochung der Blätter als allgemeines Stärkungsmittel in Mexiko wird aus den Blättern ein Fischgift hergestellt
Blüten	in einigen zentralamerikanischen Ländern werden Blüten in der traditionellen Küche verwendet; hauptsächlich zu Bohnensuppe oder Fleischpasteten hinzugefügt; mit milden narkotischen Eigenschaften
Früchte	
Samen	die Seminolen verwendeten Extrakte aus den Samen als äußeres Einreibungsmittel bei rheumatischen Erkrankungen in Mexiko werden die Samen als Rattengift verwendet